
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0429/2024 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat betreffend 

Sachstand Gewerbegebiet Flur 12 (Grüne) 
 
1. Wie ist der aktuelle Sachstand bzgl. eines möglichen Gewerbegebietes in der Bretzenhei-

mer Senke? 
 
 Die wirtschaftliche Entwicklung unserer Stadt ist auch in Zukunft davon abhängig, Betrieben 

Entwicklungsmöglichkeiten anbieten zu können. Die Notwendigkeit zur Schaffung geeigne-
ter Ansiedlungsflächen für unsere kleinen und mittleren Betriebe aller Branchen ist unver-
ändert dringlich. Deshalb ist die GVG weiterhin beauftragt, Bodenvorratsflächen auch an 
dieser Stelle zu erwerben. Im vorgesehen Gebiet hat sich eine große Bereitschaft gezeigt, 
die Kaufverträge mit der GVG abzuschließen.  

 
2. Wie groß (in ha) ist das Gebiet, in dem aktuell Gespräche mit Grundstücksbesitzern geführt 
 werden? 
 
 Gespräche werden mit allen in Betracht kommenden Eigentümern geführt. Größenfestle-

gungen sind zu gegebener Zeit von den Gremien zu bestimmen. 
 
3. Wie sieht der Zeitplan der Verwaltung in dieser Sachlage aus? 
 
  Zum weiteren Zeitplan sind bisher keine Festlegungen getroffen. 
 
 
 
Mainz, 27.02.2024 
 
gez. 
 
Manuela Matz 
Beigeordnete 


